

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



**Caracas, viernes 28 de octubre: El pueblo ratificó su compromiso con el trabajo y la producción. Autor: AVN Publicado: 21/09/2017 | 06:41 pm**

# **Ganaron los bolivarianos de trabajo y paz: derrotado paro convocado por la oposición**

Evo Morales felicita al pueblo de Venezuela por su defensa de la Revolución

**Publicado: Viernes 28 octubre 2016 | 11:10:46 pm.**

**Publicado por: Juventud Rebelde**

CARACAS, octubre 28.— El pueblo venezolano salió este viernes a las calles a defender la paz y a su Gobierno, a pesar del llamado a paro nacional realizado por la coalición opositora Mesa de la Unidad Democrática (MUD).

«Ha fracasado el paro de la oligarquía, ha triunfado la paz (...) Es el pueblo el que puede detener a una derecha que pretende dañar a la sociedad, ha triunfado Venezuela», dijo el presidente Nicolás Maduro en las afueras del Palacio de Miraflores, en Caracas, donde recibió a representantes del sector educativo, informa AVN.

Durante su alocución, el Jefe de Estado expresó que la movilización popular que llegó a las inmediaciones de Miraflores representa el respaldo y la voluntad de los estudiantes, docentes, trabajadores, y representantes de la comunidad educativa, para sumar esfuerzos que permitan neutralizar el golpe de Estado orquestado por la oposición.

El mandatario anunció también que el Gobierno Bolivariano demandará a la Asamblea Nacional por intentar un golpe de Estado. «Tendremos una querrela y llevaremos un proceso contra el Parlamento (de mayoría opositora), que viola la Constitución de manera flagrante y continua», aseguró Maduro desde Miraflores, cita

PL.

En tanto, el ministro para la Comunicación e Información, Ernesto Villegas, ratificó que han fallado las maniobras desestabilizadoras que impulsa la derecha contra el Gobierno de Maduro, durante un intercambio con la prensa en la estación del Metro de la Rinconada, en esta capital, dijo PL.

Los planes de la MUD promueven la destrucción de la economía nacional, y los problemas del país no se resuelven con menos trabajo ni con violencia, sentenció.

Además, informó que el transporte público está funcionando en su totalidad, el 96 por ciento de las instituciones públicas están activas, Petróleos de Venezuela no se ha detenido, en el sector de la pequeña y mediana industria tenemos altos reportes de trabajadores y el Sistema Ferroviario Ezequiel Zamora está trabajando a plenitud, debido a que a esta hora más de 70 000 usuarios han utilizado este servicio.

Igualmente el presidente de Bolivia, Evo Morales, reiteró su solidaridad con el pueblo de Venezuela y con el Gobierno de Maduro, ante la amenaza de un golpe de Estado parlamentario por parte de la derecha a través de la Asamblea Nacional.

«Todo nuestro respeto y admiración al compañero Maduro por la gran batalla que está librando junto a su pueblo movilizado para defender su Revolución», manifestó en rueda de prensa junto a la Canciller venezolana, Delcy Rodríguez, con quien se reunió desde tempranas horas, señala AVN.

El mandatario boliviano manifestó no entender cómo el Parlamento venezolano «puede aprobar normas para derrocar políticos. No se puede entender. Son luchas ideológicas pero seguimos en pie, luchando para defender nuestras revoluciones», acotó.

Durante la jornada, la oposición difundió imágenes de varias calles desoladas en Caracas para destacar la respuesta de la población a su convocatoria, según anunció DPA.

No obstante, la agencia alemana reconoció que el sector público capitalino trabajó normalmente y otros medios de prensa informaron sobre movilizaciones de apoyo a la paz en toda Venezuela, incluyendo los estados de Zulia, Portuguesa y Miranda.

<http://www.juventudrebelde.cu/internacionales/2016-10-28/ganaron-los-bolivarianos-de-trabajo-y-paz-derrotado-paro-convocado-por-la-oposicion>